
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 地域の方々と直接触れ合える貴重な時間を過ごすことができました。ＰＴＡの皆さま、また地域の皆さま、いろいろ

とお世話になりました。ありがとうございました。 

敬敬敬敬    和和和和    創創創創 
学校だよりはホームページでもご覧いただけます。

http://www.school.umic.jp/ueda6/ 

上田市立第六中学校 学校だより 

Ｎｏ．７ 平成３０年 １１月２８日 

平成１３年から始まり、今年で１７回目を迎える「ふるさとタイム・四者会議」が１０月３１日

（水）に行われました。地区のみなさんと郷土料理を作ったり伝統芸能を学んだりしました。今年

はレクリエーションを取り入れるなど、新しい試みもありました。ふるさとタイムの後に、テーマ

に沿って地域の方と話し合う場を設けました。今年のテーマは「地域とどのように関わっていく

か」、それぞれの地区で地域の方とふれあう時間となりました。 

ふるさとタイム～四者会議ふるさとタイム～四者会議ふるさとタイム～四者会議ふるさとタイム～四者会議    

【生徒の感想から】 
○私の地区は、おはぎと豚汁を作りました。私の友だちは 6 杯も食べてました。すごかったです。四者会

議では、地区の人が「離れていっても、ふるさとを好きでいてほしい」と言ってくれました。温かいな

ぁと感じました。 

○私たちの地区では、ふるさとタイムですいとん入りの豚汁を作りました。人数が多いので、その分量が

多く、作るのに時間がかかりました。ですが、とてもおいしかったので良かったです。地区について考

えることもできました。 



 

 

 

 

 

 

                                            

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校評議員会（１１月９日（月）） 

学校評議員の方々をお招きして、第２回学校評議員会を行いました。 

授業を参観していただいたり、校内をご覧いただいたりして、学校運営に 

ついて提言をしていただきました。 

次回は２月２５日、これからも第三者の目から見たご意見を大切にし、今 

後の学校運営に役立ててまいります。 

 

 

 

 

 
 

１日（土）城南地区わいわい会議１日（土）城南地区わいわい会議１日（土）城南地区わいわい会議１日（土）城南地区わいわい会議    

３日（月）学校自己評価アンケート（生徒）３日（月）学校自己評価アンケート（生徒）３日（月）学校自己評価アンケート（生徒）３日（月）学校自己評価アンケート（生徒）    

１２日（水１２日（水１２日（水１２日（水）保護者懇談会（～）保護者懇談会（～）保護者懇談会（～）保護者懇談会（～１８日（火１８日（火１８日（火１８日（火））））））））    

１９１９１９１９日（水）音楽集会（朝）日（水）音楽集会（朝）日（水）音楽集会（朝）日（水）音楽集会（朝）    

２０日（木）集金日２０日（木）集金日２０日（木）集金日２０日（木）集金日    

地区生徒会地区生徒会地区生徒会地区生徒会    

２１２１２１２１日（金）生徒総会日（金）生徒総会日（金）生徒総会日（金）生徒総会    

２５日（火２５日（火２５日（火２５日（火）生徒会引継ぎ会）生徒会引継ぎ会）生徒会引継ぎ会）生徒会引継ぎ会    

２７日（木２７日（木２７日（木２７日（木）２学期終業式）２学期終業式）２学期終業式）２学期終業式 
２８日（金２８日（金２８日（金２８日（金））））冬休み（～１／７冬休み（～１／７冬休み（～１／７冬休み（～１／７（月））（月））（月））（月））    

※次回（12月号）は 12月末に発行となります 

【お問い合わせ先】上田市立第六中学校  校長 児玉 隆  担当 教頭（緑川） 

Tel:0268-22-5013  Fax:0268-22-5003   E-Mail ueda6@school.umic.jp 

 

＜校庭のイチョウとカエデ＞ 

六中にはたくさんの広葉樹があり、

色とりどりの紅葉が多くの人の目を

楽しませました。中庭にある木々も

きれいに色づき、秋の深まりを感じ

させてくれました。 

本格的な冬に向かう前に剪定をお

願いする予定です。 

 

←縦割り清掃（11 月 19 日～12 月 7 日） 
いつもの学級単位の清掃班から、学年を超えて清掃班

を作って掃除をする縦割り清掃を行っています。いつも

と違う緊張感があり、清掃に力が入ります。 

食育の授業（１年）（11 月 15 日（木））→ 
第一学校給食センターと市内の学校に勤務する栄養士

の方々をお招きして食育の授業が行われました。丈夫な骨

を作るためにはカルシウムを摂取するだけでなく、運動も

大事など、食べ物と体づくりについて学びました。 

 

 

いじめ防止子どもサミット NAGANO 

11月 17日（土）に塩尻市の長野県総合教育セ
ンターで「いじめ防止子どもサミットNAGANO」
が行われ、六中からは生徒会正副会長の３名が参

加しました。友だち関係づくりや子どもたちが抱

える悩みを解決する手だてなどを、グループワー

ク形式でみんなで話し合いました。 
当日は全県から小中あわせて 23 校の代表児
童・生徒が集まりました。どの学校も積極的に意

見交換したり、発表したりする姿が見られ、有意

義な会となりました。今後は同活動のリーダーと

して育ってほしいと願っています。 


